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Résumeé:

Les découvertes géographiques sur les cotes de 1'Afrique de 1'Est ont
commencé au 15¢me siecle apres JC, et plusieurs raisons ont émergé,
notamment: stratégiques, religieuses et économiques. Et elle met en place des
voyages d'espionnage afin de découvrir la région et de s'informer sur les
routes commerciales menant a 1'Inde .Ces découvertes se transforment en
colonisation de la région .C'est pourquoi les Ottomans et les Mamelouks
durant les 16/17 siécles de notre ére affrontent les Européens. pouvoirs;
Aftronter les Portugais afin de protéger les lieux saints islamiques.

Mots—clés : Portugal, Afrique de I'Est, Etat ottoman, royaumes
islamiques.

Summary:

Geographical discoveries on the coasts of East Africa began in the 15th
century AD, and several reasons emerged, including: strategic, religious and
economic. And she organizes spy trips to discover the region and know the
trade routes leading to India. These discoveries turn into a brutal
colonization of the region. For this reason, the Ottomans and Mamluks
during the 16/17 centuries of our era confront the European powers; Thanks
to the establishment of the Islamic Mamluks on the coasts of East Africa and
the Ottoman Empire, the Portuguese were confronted in order to protect
the Islamic holy sites.

Keywords: Portugal, East Africa, Ottoman State, Islamic kingdoms.
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